## La UMH lidera a las universidades en responsabilidad social - La Verdad - 01/04/2015



## Un momento de la presentación de la memoria en la UMH. :: L.v.

## La UMH lidera a las universidades en responsabilidad social

La institución ilicitana publicará en un portal, antes de que acabe el semestre, datos sobre su gestión económica para mejorar la transparencia

:: M.T.B.
ELCHE. La Universidad Miguel Hernández (UMH) es la única de la Co-munitat que publica una memoria de responsabilidad social, para dar cuenta públicamente de los principales datos y actividades de la ins-titución. Esta iniciativa, enmarcada en su proyecto de imbricación con la sociedad ilicitana, únicamente se lleva a cabo en otra institución académica española, según precisó la vicerrectora de Relaciones Institucionales, Maria Teresa Pérez, quien estuvo acompañada durante el acto de presentación por el rector, Jesús Pastor, y el presidente del Consejo Social, Francisco Borja.

Además, tal y como señalaron, es la pionera en el uso de indicadores universitarios y no empresariales, que ayudan a medir, controlar y valorar el cumplimiento de la 'Políti-ca y compromiso de Responsabili-dad Social de la UMH'. La informa-ción que ofrece la UMH en este documento, correspondiente al perio-do 2012-2013, está clasificada en tres grandes áreas: económica, social y ambiental.

De este modo, en la memoria se pueden consultar, entre otras cues-tiones, la oferta educativa de la universidad, los avances logrados en investigación, el estado de las cuentas, el presupuesto o la hue-lla de carbono derivada de sus ac-tividades. Uno de los apartados hace refe-

rencia a los diez principios del Pac-to Mundial, que la UMH suscribe desde 2011. El contenido, va en re-lación a progresos y acciones de la UMH en materia de derechos humanos y laborales, así como de pro-tección del medio ambiente. Por otro lado, en breve estará dis-

ponible el portal "Transparencia UMH', en el que los usuarios podrán consultar información sobre la ac-tividad que realiza la Universidad. Se trata de mostrar con claridad la actividad económica, así como otros datos de interés público como la ofer-ta pública, las bandas salariales, los estatutos o el estado de cuentas.

## Feria de la Ciencia

La Universidad Miguel Hernández ha organizado la I Feria de la Ciencia y la Tecnología de Elche, FeCi-tElx 2015. Estas jornadas tecnológi-cas urbanas se celebrarán del 7 al 9 de mayo en dos sedes: el campus de Elche y en el Centro de Congresos. Están dirigidas, según sus promoto-res, a alumnos de Primaria, Secun-daria, de Formación Profesional, Bachillerato y profesores, así como al

público en general.

El objetivo de FeCitElx 2015 es servir de nexo de unión entre estudiantes y profesores, así como en-tre profesionales y el público en ge-neral. Asimismo, el encuentro ser-virá para compartir experiencias, conocimiento y proyectos relacio-nados con la ciencia y la tecnología, además de para motivar a los esco-lares y universitarios en la forma-ción y en la divulgación científica y tecnológica.

Este nuevo foro de la Miguel Her-nández incluirá en su programa, en-tre otras actividades, talleres didácticos e interactivos para todas las edades, así como charlas, concursos. exposiciones, obras de teatro y es pectáculos.